LAS CLAVES



El Dépor se deprime en casa

Elegimos un mal día para de de-jar de...puntuar. Tras el meritorio punto cosechado en Alcorcón, tocaba ponerse de largo en el Escartín para presentarse con buena cara ante los aficionados morados que, tras renovar sus abonos, estaban deseando familiarizarse con los nuevos rostros que defenderán la camiseta del depor para cumplir con el ansiado objetivo de Play Off de ascenso a primera marcado para esta temporada. Pero resulta que el rival no estaba por la labor de sumarse a la fiesta como mero invitado. Carlos Terrazas vaticinaba en la previa que sería un partido con pocos goles y que, ni mucho menos, esperaba que el Girona pudiera igualar el resultado de la pasada temporada cuando los catalanes le endosaron un 1-4 en el Escartín v con un Jandro en plan estrella. Pues izas! de nuevo Jandro guió a su equipo con maestría en el

¡A la segunda... agua!

inicio de la segunda parte para dejar en nada el gol de Jony y hacerle al Guadalajara cinco goles que dejaron al respetable boquiabierto (1-5). La lesión de Susaeta, el improvisado dibujo defensivo, los goles encajados en el inicio de la segunda parte, la falta de precaución con respecto al quehacer del mencionado Jandro, la lógica falta de compenetración de un equipo nuevo ante un equipo muy rodado....podríamos analizar en profundidad la derrota pero lo mejor es olvidar cuanto antes el desaguisado, pensar que estamos en la segunda jornada y que un tropiezo lo tiene cualquiera. De hecho, el mister bilbaíno tenía razón al querer asimilar esa derrota como dolorosa y que le pueda servir al equipo para motivarse de forma extra en todos y cada uno de los partidos a disputar ya que, viendo el nivel ofrecido por los rivales en las dos primeras jornadas, todos los partidos van a ser muy, muy disputados.

Esta semana el objetivo es hundir un submarino amarillo llamado Villarreal que, recientemente descendido de la liga de las estrellas, no querrá despistarse en su estadio tras una victoria y un empate en su casillero. Difícil misión, pero ia por ellos!

2 Los Terceras de la mano

Nuestros "terceras" empezaron de la mano con sendos empates que sirven para sumar. En un partido muy trabado y con bajas importantes en el equipo de Miguel López, el CD Azuqueca sumó un punto en Torrijos (0-0), aunque en su debe apuntar que no pudo aprovechar una superioridad numérica de una hora por la expulsión de un jugador local, algo que no hay que empezar despreciando. Por su parte, el CD Marchamalo de Emilio López dejó muy buen sabor de boca tras llevar su partido al ataque y con-

quistar un punto en Talavera (1-1) que le sirve para arrancar con mucha moral la temporada.

3 El Quabit, otra derrota

El Quabit BM Guadalajara no encuentra la victoria en pretemporada pero empieza a elevar la intensidad ofensiva en sus partidos.

La última derrota ha sido en Pamplona ante el Anaitasuna (32-30) y que servirá a los de Garralda para corregir errores en defensa y llegar en buen estado al inicio liguero el próximo 8 de septiembre iÁnimo!

Te esperamos de lunes a viernes, de 15:30 a 16:00 h. en DEPORTES EN PUNTO HENARES

ABC PUNTO O RADIO Henares 100.9 y Guadalajara 98.4 FM. Haz radio con nosotros dejando tus mensajes en nuestro contestador automático: 91 825 70 07 ¡CONTIGO, HACEMOS EQUIPO!

